
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和４年１１月１７日 

質問者氏名 諸 橋 太一郎 

牛久市議会議長 殿 

 

質 問 形 式 
１．一 括 方 式 

２．一問一答方式 

 

質 問 事 項 要    旨 
答弁を求める

者 

重要施策決定について ・市の考える重要施策とは 

・施策決定の経緯と経過 

・ひたち野リフレビルへ市の窓口開設と 

教育委員会移転決定経緯と審議過程 

・議会の提出したエスカード牛久ビルの 

利活用に関する中間報告に関しての意 

見・感想 

市長 

教育長 

関係部長 

※ この内容は具体的に記載してください。 


